

元寮生・訓練生は今…



(6月号からのつづき)

元気かな～



合宿訓練を終えて以来、特養Mで働いている。最初の2年位はパートのままだった。正社員になるためには一人対応の夜勤ができないといけないが、「ボクはいつまでパートでいいですか?」と職員に聞いたところ、他の人より色々配慮してもらいうながら、夜勤の練習をさせてもらい、時間をかけて学ばせてもらった。

働き始めた頃、この職場で嬉しくて泣いたことがあり、大人になってもこんな経験ができるんだ!と思えたことが印象に残っている。ある日デイサービスの利用者さんに飲ませる薬をうっかり間違えてしまった。その利用者やご家族からすれば、もう利用したくない!と思って仕方がないことなのに、そのご家族が「S君(ボク)のこと責めないであげてほしい」と職員に言ってくださったようで、そんなこと言われてしまうと、辞められなくなった(笑)。失敗は誰でもするが、特にボクは多かったと思う。失敗しても先輩が嫌な顔をせず、責めないでいてくれたこともあった。責められていたら、もう仕事に行きたくない!と思っていたかも知れない。でもその都度利用者さんや職員がボクに優しく対応してくれたおかげで今がある。

高校中退でブランクもあるボクが、こんな人並の給料をもらっていいのかな~と今も思っている。名前や顔を覚えてもらえると嬉しかったり、社交辞令かも知れないけれど、利用終了する利用者さんに「他で会ってもよろしくね!」と言ってもらえると、ひきこもりだったボクにとっては、自分のことを受け入れてもらえるんだ!自分も話し相手になれるんだ!と思えた。ひきこもっていた時は知らない人とは話さないので、自分にもこういう一面があったんだなと思った。今でもひきこもっていた時と同じ感覚がある。休みの日は一歩も出ないし、こんなにお金を持っていてもいいのかな、と思う。

職場からの勧めで研修に参加したり介護福祉士の試験も受けたが、言われたからやっただけで努力している実感はない。苦労して手に入れた感じでもない。自分で何か決断したり、努力している実感がないからこそ、自分にとっていかにレールに乗るのが大事だったんだと思う。気づいたら手に入れていた感覚。昔、「夢は親孝行をすること」と書いたことがあるが、これまでできなかったことをやってあげられるようになった。親との関係は悪くないので、父親が好きな芸人さんのライブのチケットを取って一緒に行ったり、車で迎えに行ってあげたり。自宅が充実してくるにつれて、実家に帰る頻度は減ったが、たまには帰ってご飯を作つてあげようとか思う。

6年半前と変わらず、優しい雰囲気のS君。控えめな発言はありますも、良い環境で一生懸命誠実に働いてるんだろうな~と話を聞いていて感じました。これからもその優しい笑顔でがんばってね~!

◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】17歳~42歳 【平均年齢】26.1歳

【状況】5月に正社員採用された寮生が1名卒寮し、一人暮らしを始めました。49期(7月)生は3名入所しました。

◇編集後記◇

先月20歳の誕生日を迎えた訓練生G君。夕食後、何人かで食堂でゲームをし、その後他の訓練生の部屋で初めてのお酒で乾杯したようです。体調面も気になって宿直が定期的に部屋へ確認に行きましたが、ハメを外すことなく、翌日の朝食も摂っており、ひと安心。記憶に残る誕生日になったかな?

そしてみなさま!来月は福生市恒例七夕まつりです!9日(土)・10日(日)いつもの場所(福生市本町94-9)建物の向かって右(南)側の駐車場にて、両日13時~21時出店します。ぜひ遊びにいらしてください♪

今月の1枚



6月27日、47期生の閉講式がありました。現時点で全員就労継続中です。